

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

37.—(24323) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de la réclamation de M. Alfred T. Hodge, pour la valeur d'une lisière de terrain, dont l'ex-Ville Saint-Louis se serait emparée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de recommander au Conseil de voter pour cette fin une somme de \$312.50, ainsi que l'intérêt sur icelle, depuis le 3 juillet 1912.

38.—(24332) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de diverses réclamations, sur paiement des frais encourus, les demandeurs dans ces différentes causes renonçant à leurs réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de recommander au Conseil le vote d'une somme de \$480.60, pour le paiement des frais dus à M^{tres} Lamothe, Saint-Jacques & Lamothe.

39.—(24324) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à la "Canadian Municipal Supply Co.", d'un dépôt de \$900, fait en rapport avec la fourniture de 23 tonnes d'arrosage.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

40.—(23445) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise, à MM. F. H. Hopkins Co., Ltd., d'un dépôt de \$196, fait en rapport avec le contrat, pour la fourniture de chariots à béton.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

41.—Soumis un rapport du Dr J. E. Laberge, recommandant le paiement d'une somme additionnelle de \$200, à la Goutte de Lait de l'"University Settlement".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, à même la balance disponible du crédit de \$6,000 voté pour nouvelles Gouttes de Lait.

42.—(22427) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le paiement du plein salaire de M. Bernard de Chaunac, contremaître du Département de la Voierie, actuellement à la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

43.—(24305) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le paiement du plein salaire de M. François Joseph de Floch, Assistant-Ingénieur du Département de la Voirie, actuellement à la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

44.—(23985) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande de M. F. X. Gagnon, à l'effet de faire réduire le montant de \$84 qu'il a été condamné à payer à la Ville, pour rupture d'une borne-fontaine par son automobile.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer le requérant, en conséquence.

45.—(20331) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de la "Canadian Apparatus Co.",

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

37.—(24323) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. Alfred Hodge's claim be settled, for the value of a strip of land, which the ex-town of St. Louis took possession of.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council, recommending that a sum of \$312.50 be voted for such purpose as well as the interest on same, since the 3rd July 1912.

38.—(24332) Submitted a report from the Law Department, recommending that different claims be settled, on payment of the costs incurred, the plaintiffs in the different actions waiving their claims.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved, and that a report be made to Council, recommending that a sum of \$480.60 be voted for the payment of costs due to M^{tres} Lamothe, St-Jacques and Lamothe.

39.—(24324) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the Canadian Municipal Supply Gas Co. be refunded a deposit of \$900 made in connection with the supply of 23 watering carts.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

40.—(23445) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. F. H. Hopkins Co., Ltd., be refunded a deposit of \$196 made in connection with their contract for the supply of concrete carts.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

41.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, recommending that an additional sum of \$200 be paid to the University Settlement Milk Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of the said sum be authorized out of the available appropriation of \$6,000 voted for new milk stations.

42.—(22427) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Bernard de Chaunac, foreman of the Road Department, who has gone to the front, be paid his salary in full.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

43.—(24305) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. François Joseph de Floch, assistant engineer in the Road Department, who has gone to the front, be paid his full salary.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

44.—(23985) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, stating that he cannot recommend that Mr. F. X. Gagnon's application for a reduction of the amount of \$84 which he was condemned to pay to the City for damages caused to a hydrant by his automobile, be entertained.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that Mr. Gagnon be informed accordingly.

45.—(20331) Submitted a report from the Law Department, anent the claim of the Canadian Fire Apparatus